

## Audi bietet Shuttle-Service zum Audi Forum

**Ein Tag bei Audi in Ingolstadt ist für Besucher des Audi Forums und Neuwagenabholer voller Erlebnisse – für diejenigen, die mit dem Zug anreisen, beginnt dieser besondere Tag jetzt bereits am Ingolstädter Hauptbahnhof. Die Audi-Lounge heißt Kunden und Gäste schon am Bahnhof willkommen. Von hier können die Neuwagenabholer den exklusiven Audi-Shuttle zum Audi Forum Ingolstadt nutzen, um dort am Ende eines ereignisreichen Tages mit Werksführung und einem Besuch im Museum Mobile ihren neuen Audi mit nach Hause zu nehmen.**

Die Audi-Lounge liegt im westlichen Teil des Ingolstädter Hauptbahnhofs in einer Passage gleich neben der Tourismusinformation der Stadt Ingolstadt. Sie dient allen Kunden, die mit der Bahn nach Ingolstadt anreisen, um sich über das Audi Forum zu informieren. Auch die Neuwagenabholer werden so direkt am Hauptbahnhof Ingolstadt begrüßt. Hier können sie sich in angenehmem Ambiente bei kleinen Erfrischungen von der Zugreise erholen. Die Audi-Lounge ist für sie aber vor allem Anlaufstelle für die Weiterfahrt im exklusiven Audi-Shuttle: Dieser bringt die Kunden direkt zum Audi Forum oder in das gebuchte Hotel. Die Fahrzeugflotte besteht aus zwölf silberfarbenen Audi A6 Avant TDI 3.0 quattro. Fahrer der neuen „VIP-Shuttles“ sind die örtlichen Taxiunternehmer – die AUDI AG kooperiert hier mit Taxi-Funk Ingolstadt.

Die Audi-Lounge ist für Audi-Kunden, die mit dem Zug anreisen, von Montag bis Freitag jeweils von 8 bis 17 Uhr und samstags von 8 bis 14 Uhr geöffnet. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel:



Die Audi-Lounge heißt Kunden und Gäste schon am Bahnhof willkommen. Von hier können die Neuwagenabholer den exklusiven Audi-Shuttle zum Audi Forum Ingolstadt nutzen, um dort am Ende eines ereignisreichen Tages mit Werksführung und einem Besuch im museum mobile ihren neuen Audi mit nach Hause zu nehmen.